

Arribos y Preparativos

Cuando descubrí que LU6UO ya estaba en camino a Morse, me entraron los apuros por finalizar los preparativos y partir rápidamente para acompañar a mi amigo a disfrutar de estos días de fiesta radioelectrica.

Durante el día jueves arribamos LU6UO, LU9DO y quien escribe. Héctor ya había armado una vertical de 1/4 de onda para 40 m, que podía convertirse en multibanda con un sintonizador en su base y tenía otra vertical para 12 y 17 m para armar y Juan Carlos, hacia cálculos para su Windom.



Juan Carlos LU9DO armando su Windom

Luego Hector me ayudo a armar la vertical multibanda y en poco tiempo mas ya teníamos dos

estaciones haciendo un poco de ruido en unas bandas que aparecían todas en silencio. Como en el lugar casi de campo abierto no hay ruidos, podíamos escuchar muchas señales que no registraban ningún movimiento del instrumento del receptor, pero que las interpretábamos muy bien. Otra cosa era hacerse escuchar y establecer comunicados normales.

Ya el día viernes llegaron LU7DSU, LU3DAT y LW2DX para descargar el resto de los elementos, colaborar en las instalaciones y sumarse a las actividades de la radio. Mate, medias lunas, tortitas negras y bizcochos también poblaron el lugar.

Sin dudas que fue un día hermoso que pudimos disfrutar mientras nos llegaban los reportes de una heroica expedición. La que había emprendido Hector LU4EZT desde San Isidro en su moto de 110 cc. Así fuimos recibiendo anuncios de los lugares en los que paraba para arribar luego de 8 horas de manejo en ruta para terminar reuniéndose con nosotros en la Escuela y aunque se lo notaba medio tembloroso por el fresquete reinante y el cansancio, se integro con excelente estado de animo.

Visita de LU Escuelas

El viernes por la noche estuvimos de visita en la Escuela Nro 2 de MORSE. Allí con la presentación del Director y ante un publico estimado de 150 personas entre pibes/as, docentes y padres, fue posible hace una presentación bastante interesante durante la que hubo de todo un poco.



El hijo de la familia de los Morsistas, Gabriel, con sus amigos en un momento de alegría. Foto: Gabriel



La nota de la noche la marco sin dudas Juan Carlos LU9DO cuando presentó una explicación para los pobladores de Morse sobre cuál y cómo era realmente el invento de don Samuel. A falta de pizarrón improvisaron uno electrónico operado por LU7DSU Marcelino mediante la notebook y el proyector. Llenaron la sala de puntos, rayas y sonidos de letras que les hicieron descubrir a los presentes la verdadera esencia de la celebración. Y para cerrar remató con su versión criolla sobre el significado de las letras SOS, arrancando una risa espontanea y muchos aplausos de todos, mientras tarareaban la Quinta sinfonía de Beethoven. Inolvidable...



LW2DX a cargo de las visitantes

Durante todo el día de sábado 8 se desarrollaron los actos oficiales de la celebración del Centenario del pueblo y nosotros, además de participar en ellos, estuvimos recibiendo las visitas de padres y alumnos y según se presentaba cada situación mostrábamos todo lo que disponíamos y las mecánicas de operación.

Escribí esta parte de la nota con la compañía de LU6UO y su café con leche con medias lunas, mientras alcanzo a ver a través de la ventana del hotel la inmensidad del campo cubierto de una leve helada y seguimos la evolución del viaje de LW1EXU con Lorena y el de LW1DTZ quien viajaba solo y se arrimaba con entusiasmo a disfrutar de este encuentro amistoso.

Actos oficiales y operación de la Celebración del Centenario de MORSE

Fue una verdadera fiesta en la que se dieron cita casi todos los pobladores llenando la plaza de ruidos, risas y alegrías, mientras disfrutábamos de la Banda Curupaity del Regimiento de Artillería de Junin, los discursos y presentaciones, entrega de diplomas a los mas antiguos pobladores, la degustación de la torta del centenario acompañada por un chocolate de verdad que preparaban en una cocina del Ejercito Argentino, una obra de teatro al aire libre evocando el momento de la creación del pueblo, música con un quinteto de antaño que rasgaba las cuerdas como si fueran adolescentes, la suelta de palomas, bombas de estruendo, gente caminando y saludando, así transcurrió la tarde, luego descubrimos la placa y se cerraron los actos con la misa en la Iglesia local.

los radioaficionados presentes que escudriñaban la reacción general, que se confirmó con un fuerte aplauso de reconocimiento a la labor de todos los radioaficionados en general.

La alegría de disfrutar estos momentos de la radio y de la amistad es algo que me reconforta y por ello se los agradezco, lo mismo que a todos los sufridos colegas que nos buscaban en las bandas mientras nosotros estábamos muy entretenidos al sol "con la torta y el chocolate" disfrutando tangos, rancheras y milongas y respondiendo los saludos de los habitantes de un pueblo que confirmaba su identidad de Morsenses, acompañados por nosotros, los Morsistas que fuimos a compartir la inmensa satisfacción de una identidad que no perderemos nunca.

Muchos saludos
Alberto U. Silva LU1DZ
